Juan Zepeda no declinará por alguna candidata

►Buscará la gubernatura del Edoméx, solo

Como ocurrió haces seis años, el ahora senador de la República, **Juan Zepeda Hernández**, líder del partido Movimiento Ciudadano en el Estado de México aseguró que competirá por la Gubernatura del Estado de México bajo las siglas del partido naranja.

En entrevista confirmó que no declinará su participación en la contienda y dijo que será la próxima semana cuando su instituto político confirme que participarán en la campaña a gobernador.

La Coordinadora Ciudadana Nacional del partido político desglosará la agenda del Estado de México. Incluso adelantó que se está construyendo un proyecto ganador de Gobierno, veremos.



Ante las encuestan que lo mandan a un tercer lugar lejano de las punteras, dijo estar acostumbrado a la adversidad y venir de atrás, vaya optimismo de Juan Zepeda Hernández "el primo", se nota que lo que bien se le da es a eso de "jugar" a la candidatura